



～学校と家庭・地域を結ぶ～

## 乃美尾小 わくわくだより

HP: [http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo\\_sho/](http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/)E-mail [nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp](mailto:nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp)

梅雨の季節6月になりました。一度に多くの雨が降り、災害につながるのではないかと心配になるような大雨が続くことが近年多くなっています。子供たちの安全を第一に学校教育活動を行っています。

## 運動会

5月24日(土)に予定していた運動会が雨で延期となり、5月27日(火)に運動会を実施しました。この日は天気にも恵まれ、無事運動会を終えることができました。

ファンファーレとともに、6年生児童が持つ校章旗を先頭に、全校児童が入場しました。久しぶりの入場行進でしたが、児童はやる気に満ちた表情で堂々と入場することができました。児童は、走の種目、団体種目、紅白リレーなど練習してきた成果を十分に発揮していました。ダンス「マイムマイム」では、子供たちと一緒に保護者・地域の方も踊ってくださり、子供たちも大変喜んでいました。

この日は、平日にもかかわらず、多くの保護者や地域の皆様が来校くださり、子供たちに温かい声援や拍手を送ってくださいました。また、駐車場係や後片付け等もしてくださいました。ありがとうございました。



## 【児童の感想】

- ・準備係さんがテキパキ準備を進めてくれたおかげで、スムーズに運動会が終わりました。最高の思い出になりました。
- ・となりを一緒に走っていた〇〇さんが笑顔で走っているのが見えました。とても楽しそうで、それを見た私も笑顔になりました。他の人の笑顔でとにかく「楽しかった」という気持ちになりました。
- ・私は、最後の運動会で初めて勝って嬉しかったし、この運動会でみんなと輝けてとてもうれしかったし、楽しかったです。やっぱりみんなと授業を受けるのも、みんなで楽しく笑っている時間は、私にとって宝物のような時間で、その時間が大好きだし、その宝物のような時間ができる学校が楽しくて、とっても大好きです。この運動会が私の成長にもみんなの成長にもつながるのかな?と思いました。(6学年 学級通信より)

## コミュニティ・スクールだより②

## 第1回学校運営協議会&amp;CS推進地域協力隊連携会



5月30日(金)に5校時の授業を参観していただいた後、第1回の学校運営協議会を行いました。この日は第1回でしたので、まず学校から本年度の学校経営方針について説明し、承認をしていただき、目指す子供像を共有しました。

その後、学校評価表をもとに本年度の学校の取組を説明しました。委員の皆様からは、子供たちの授業の様子を見て「明るく元気で伸び伸びしている」「1年生が楽しく学校で過ごしている」「児童と先生がよい関係、よい雰囲気である」「それぞれの個性を生かして子供中心の活動を進めてほしい」といった意見をいただきました。

また、昨年度立ち上げた「CS推進地域協力隊」や「学校支援ボランティア」、今後の学校行事についてもご意見をいただきました。いただいた意見を今後、学校運営に生かしていきます。なお、「学校評価表」はホームページにも掲載します。詳しくはそちらをご覧ください。

学校運営協議会の後、第1回CS推進地域協力隊連携会を行いました。地域協力隊の方に来ていただき、本年度の体験活動について、各学年の担任と協議をしました。これからの体験活動を通して、児童に身につけたい力「思考力」「主体性」を育成していきます。学校運営協議会委員の皆様、地域協力隊の皆様、本年度もご協力よろしくお願いいたします。

| 学校教育目標        |   |
|---------------|---|
| 未来に向かって 学び続ける |   |
| めざす<br>学校像    | 笑顔あふれる 楽しい学校<br>よさを伸ばし共に育つ やさしい学校<br>挨拶のひびく 元気な学校 |
| 育英の力          | 思考力 主体性 感性  |

| 学校経営構想  |  |
|---|--|
| めざす子供像  |  |
| 豊かな感性をもち、のびゆく子供   |  |
| 最後まで粘り強くやりぬく子(知)<br>人や環境を大切にし、感謝できる子(徳)<br>自分や友達の命を大切にできる子(体) |  |

| 今年度の取組について  |               |
|---|---------------|
| 信頼される学校「コミュニティ・スクール」を生かして<br>- かわりの中で育つ -<br>～明るく 笑顔あふれる 乃美尾の町～ |               |
| ○地域協力隊による体験活動の充実  | ○校区内の関係機関との連携 |

## お知らせ

## ① 学校行事の変更

学校行事予定表では、1月28日(水)を学習発表参観日としていましたが、今年度は1月17日(土)に学習発表会として開催することに変更します。体験活動を通して学んだこと等を発表し、多くの保護者や地域の皆様に子供たちの姿を見ていただきたいと考えています。詳しくは後日お知らせします。

## ② 学校支援ボランティアの募集

学校では学習支援や環境整備等のボランティアを募集しています。子供たちのために力をお貸しください。詳しくはチラシをご覧ください。

連絡先: TEL 82-2016 担当: 生田 (CS推進委員) 恵藤 (教頭)

## ③ わくわくルーム開設

学校にお越しいただいた皆様が、体験活動の事前打ち合わせや休憩する場所として本校1階(ミーティングルーム奥)にわくわくルームを開設しました。保護者・地域の皆様のコミュニケーションを図る場としてお使いください。



## 朝ごはんの大切さ

5月30日(金)に栄養教諭の片山先生に来ていただき、4年生が「朝ごはんの大切さ」について学びました。授業の最初に「今日、朝ごはんを食べてきた人は？」と聞くと、ほとんどの児童が元気に手を挙げましたが、何人かの児童は手を挙げていませんでした。朝ごはんはどうして必要なかみんなで考えました。

朝ごはんを食べると、3つの目覚ましスイッチが入るそうです。

① 体のスイッチ (やる気) ② 頭のスイッチ (集中力) ③ おなかのスイッチ (うんち)

3つのスイッチを働かせるためにも、赤・黄・緑の食品をバランスよく、適量の朝ごはんをきちんと食べることの大切さに気付きました。

朝ごはんの量が少ないと、イライラして友だちとトラブルになったり、授業に集中できなかつたりすることもあります。朝ごはんをしっかり食べて、元気に学校生活を送ることができるよう、今後ご家庭での協力をよろしくお願いいたします。



## プール清掃

6月6日(金)、プール清掃を全校児童で行いました。時間をずらして低学年はプールの外回りや玄関と玄関回り、中学年はプールサイド、更衣室、トイレ、シャワーの掃除、高学年はプール内の掃除を行いました。おかげでプールがとてもきれいになりました。きれいなプールでこれから水泳学習ができます。

プール開きは6月18日(水)です。児童の皆さんはそれぞれ自分の目標をもって学習に取り組んでほしいです。



## 給食試食会・参観日・AED講習会

6月9日(月)保護者の皆さんを対象に給食試食会を行いました。給食試食の後、栄養教諭の片山先生に学校給食センターで給食を提供する際、気を付けていること等のお話を聞きました。

### 【参加された方の感想】

○安心・安全な給食のために衛生面や環境面で取組をしてくださっていて、感謝の気持ちでいっぱいです。また、子供たちが、楽しく準備をしたり、おいしそうに食べたりするところが見られてよかったです。家庭でも農家の皆さんや作ってくれている人たちに感謝の気持ちをもたせるなど、食育を行っているこうと思います。ありがとうございました。  
○毎日子供が食べている給食を食べることができて、家に帰ってから話すことができました。たくさんの野菜が使われていておいしかったです。たくさん食べて、大きくなってほしいです。



(この日の献立)  
牛乳、ごはん、豚丼の具、豆乳味噌汁、あじさいゼリー



午後からは参観日でした。それぞれの学年の学習の様子を見ていただきました。4月から2か月、子供たちは、落ち着いて学習に取り組んでいました。

参観日の後は、広島国際大学准教授、赤十字救急法指導員の井山先生を講師にお招きし、AED講習会を行いました。水泳学習を始めるに当たって、保護者と教職員が救急法を教わりました。子供たちの大切な命を守るために実習を通して学ぶことができました。保護者の皆様には夏季休業中のプール監視をお願いしています。よろしくお願いいたします。



## 市民スポーツ大会(陸上の部)

6月1日(日)晴天の下、東広島市民スポーツ大会(陸上の部)が行われました。本校も4年生以上の児童が出場しました。乃美尾小学校は、今年度全種目に出場することができました。選手の皆さんのハッスルプレイ続出で応援にも熱が入り、大いに盛り上がりました。

総合成績は今一つでしたが、チーム乃美尾として楽しく参加できました。体育振興会会長の岡谷さん、PTA会長の早瀬さんをはじめ、選手の保護者の皆様、そして応援に駆けつけてくださった市議員北林様をはじめ地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## さつまいも植え

6月2日(月)地域の農家森本様をお迎えして1・2年生がさつまいもの苗を学校の畑に植えました。苗を水平にしてギュッと押し込みながら植える方法を教えてくださり、子供たちは早速上手に植えていました。

生活科の学習で、1年生はあさがお、2年生はミニトマトを一人一鉢で育てています。さつまいもも、水やりなどのお世話をこれから頑張って行き、大きなさつまいもができるといいですね。

森本様は菊を育てておられるそうです。2年生は、菊づくりの様子を後期に見学する予定です。引き続きお世話になります。



## 授業研究①

今年度、本校は算数科を研究教科として、授業研究を進めています。研究主題は「主体的に学び、「わかる」楽しさを感じる児童の育成～発達段階に応じた指導方法の工夫を通して～」としています。児童が「わかる」楽しさを感じることができる算数科の授業づくりを進めています。

6月12日(木)第1回の授業研究は、5学年「小数の計算の仕方を考えよう」の授業でした。児童は、かける数と積の大きさの関係について、数直線を使って説明することができました。授業後は、教職員で子供の姿をもとに協議をしました。

授業研究は、今後、全学年で行います。授業研究を通して、児童の主体性、思考力を高めるとともに、教職員の授業力向上を図っていきます。

